

# Dinas Kesehatan Kabupaten Asahan bersama MPHD Asahan Gelar Raker Pokja

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.UPDATES.CO.ID](http://ASAHAN.UPDATES.CO.ID)

Sep 6, 2022 - 20:32



ASAHAN - Dinas Kesehatan Kabupaten Asahan bersama dengan Momentum Private Healthcare Delivery (MPHD) Asahan, suatu lembaga yang didanai oleh USAID (United States Agency for International Development) menggelar Rapat Kerja (Raker) Kelompok Kerja (Pokja) Percepatan Penurunan Angka Kematian Ibu dan Bayi Kabupaten Asahan di Aula Hotel Antariksa Kisaran, Asahan, pada hari Selasa, (06/09/2022).

Pada Raker Pokja tersebut District Coordinator MPHD Asahan Drs. Nasril Lubis, SH, M.Hum mengatakan tujuan dari kegiatan ini digelar untuk menurunkan angka kematian ibu dan bayi baru lahir di Kabupaten Asahan, yang mana pada saat ini Kabupaten Asahan termasuk kedalam 5 besar di Sumatera Utara dalam hal tersebut.

Nasril juga mengatakan, pembentukan Pokja ini berdasarkan Surat Keputusan Bupati Asahan Nomor 40.1-DINKES-TAHUN 2022 Tentang pembentukan Kelompok Kerja Peningkatan Penyelamatan Ibu dan Bayi Baru Lahir di Kabupaten Asahan yang diketuai langsung oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan Drs. John Hardi Nasution, M.Si dan Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Asahan dr. Nanang Fitra Aulia, Sp, PK sebagai Wakil Ketua, serta Sekretaris Pokja dr. Hari Sapna (Sekretaris Dinas Kesehatan Kab. Asahan).

Menutup pidatonya Nasril berharap seluruh Stakholder yang tergabung didalam Pokja dapat bekerja dengan maksimal, sehingga kita dapat mencapai harapan yang kita inginkan, menurunkan angka kematian ibu dan bayi di Kabupaten Asahan dan dapat mewujudkan Kabupaten Asahan menjadi Kabupaten Sehat.

Dikesempatan yang sama Ketua Pokja yang diwakili oleh Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Asahan yang juga Wakil Ketua Pokja Peningkatan Penyelamatan Ibu dan Bayi Baru Lahir di Kabupaten Asahan dr. Nanang Fitra Aulia, Sp, PK mengatakan, tugas kita sebagai Pokja harus dapat menurunkan angka kematian ibu dan bayi di Kabupaten Asahan dan ini merupakan tugas yang harus kita tuntaskan.

Selanjutnya Nanang mengatakan, "kita harus saling bekerjasama menjadikan Kabupaten Asahan menjadi Kabupaten Sehat, sesuai dengan harapan Pemerintah Kabupaten Asahan.

Mengakhiri pidatonya Nanang mengucapkan terima kasih kepada seluruh Pengurus Pokja yang telah mendukung program ini. "Mari sama-sama kita bantu Pemerintah Kabupaten Asahan mewujudkan visi dan misi Pemerintah Kabupaten Asahan, mewujudkan Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter."

Pada acara tersebut juga dihadiri tampak Kepala Dinas P2KBP3A Kabupaten Asahan, Perwakilan OPD terkait, Sekretaris TP PKK Kabupaten Asahan, Ketua Organisasi Profesi di Lingkungan Kesehatan Kabupaten Asahan dan tamu undangan lainnya. Edward Banjarnahor